



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

UCR sede para reunión de expertos en socioeconomía

16 JUL 2008



Las sesiones de la Vigésima Conferencia Anual de la Sociedad para el Avance de la Socioeconomía se realizarán en la Facultad de Ciencias Económicas. (Foto archivo ODI)

Del 21 al 23 de julio más de 420 especialistas en el campo de las ciencias sociales y de la economía de todo el mundo asistirán a la Vigésima Conferencia Anual de la Sociedad para el Avance de la Socioeconomía (SASE por sus siglas en inglés) que por primera vez se efectuará en Latinoamérica, concretamente en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Costa Rica (UCR).

En esa reunión el tema central será “*Flexibilidad Económica y Estabilidad Social en la Era de Globalización*”.

Según informaron los organizadores se proponen explorar la interacción entre teoría y práctica política, analizar la relevancia actual de destacados teóricos en socioeconomía

como son: Karl Marx, John Maynard Keynes, Karl Polanyi y Jürgen Habermas o Max Weber con respecto a la coyuntura actual de las sociedades.

El Dr. Róger Churnside, coordinador general de la actividad, comentó que tratarán de responder a la pregunta de si sus postulados son obsoletos con respecto al cambio vivido en las sociedades de hoy, con las nuevas tecnologías de la información y la comunicación, pues si fuera así, eso requeriría nuevas interpretaciones del desarrollo económico, de las relaciones sur-norte y de las interacciones entre la economía y la sociedad.

También trabajarán en diferentes paneles sobre grandes temas, como: Ideales Comunitarios y la Sociedad Civil, Globalización y Desarrollo Socioeconómico, Género, Trabajo y Familia, Ocupaciones y Profesiones, Relaciones Industriales y Política Económica, Conocimiento, Tecnología e Innovación, Mercados laborales, educación y recursos humanos, Mercados, Firmas e Instituciones, Razas, Etnias e Inmigración, Repensando el Estado Benefactor, Teorías Política, Leyes y las Ciencias sociales

En esta actividad participarán destacados expositores (as) extranjeros (as) como José Antonio Ocampo, profesor de la Universidad de Columbia, Estados Unidos, quien fungió como Subsecretario General de las Naciones Unidas para Asuntos Sociales y Económicos y dirigió los ministerios de finanzas y agricultura de Colombia.

También dictarán conferencias connotados (as) sociólogos (as) como Arlie Hochschild, de la Universidad de California en Berkeley y Alejandro Portes, de la Universidad de Princeton; además de economistas como Michael Storper, profesor del Instituto de Estudios Políticos de París y de la Escuela de Economía de Londres.

Entre los invitados costarricenses están el Dr. Eduardo Lizano Fait, ex-Presidente del Banco Central de Costa Rica, Profesor Emérito de la Universidad de Costa Rica y presidente honorario de la Academia de Centroamérica.

Los organizadores consideran que esta actividad es una oportunidad de conocer la producción intelectual más reciente y rigurosa de las mejores universidades de Europa, América del Norte, América Latina, y otros continentes o regiones y de que se conozcan los análisis académicos nacionales, de comparar y de discutir las propuestas de política con los de otros países.

SASE es una organización a la que pertenecen cerca de 500 científicos sociales procedentes de más de 60 países, integrados en 14 redes académicas. Su filosofía básica es que la ciencia social es una; y que por tanto la economía no se debe desligar de la sociología, la politología, la historia y el derecho. Su presidente actual es el economista, Dr. Michael Piore, profesor del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), quien vendrá al país para participar en esta reunión.

Esta actividad fue declarada de interés público y en ella participará el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez como invitado a impartir la conferencia inaugural, el 21 de julio a las 7 p.m. en el Auditorio Nacional, del Museo de los Niños.

El ente coordinador de esta actividad es la Vicerrectoría de Investigación de la UCR, encabezado por el Vicerrector de Investigación, Dr. Henning Jensen Pennington, quien es el Presidente del Comité Organizador local. Además participan el M.Sc. Olman Villarreal, director del Centro de Investigación y Capacitación en Administración Pública (CICAP), la M.Sc. Mayra Achío, directora de la Escuela de Sociología y el Dr. Carlos Palma, director de la Escuela de Economía, todos de la UCR, como miembros del Comité Académico.

Más información con la Licda Cristina Alvarado Ulloa o la Licda. Alicia Mata Castro de la Unidad de Promoción de la Vicerrectoría de Investigación a los teléfonos 2207-5837 y 2207-5838; o bien a la dirección upromo.vi@ucr.ac.cr También se puede consultar en Internet el sitio: <http://www.sase.org>.

Lidiette Guerrero Portilla.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lidiette.guerrero@ucr.ac.cr